

Dans sa dernière lettre du 3 mars 2015, Dietrich Hoss répond à une critique de J.Wajnsztein parue dans ce qui est la [partie IV de la discussion autour de la rationalité](#). Cette critique concernait la tendance de D.Hoss, dans sa [dernière conférence](#), à évacuer toute dialectique négative au sein de la pensée critique sous prétexte qu'elle conduirait automatiquement à la coupure théorie/pratique que l'École de Francfort avait provoquée puis subie avec les mouvements contestataires des années 60.

Dans sa réponse, nous pensons qu'il ne répond pas sur le fond (c'est-à-dire « qu'est-ce que la critique aujourd'hui », que ce soit sous sa forme théorique ou pratique) mais simplement en faisant remarquer que *Temps critiques* se tiendrait en dehors de toute pratique. Assertion que nous trouvons injustifiée.

Cette nouvelle réponse de JW est une tentative d'éclaircissement sur ces deux points qu'elle replace aussi dans leur évolution historique. [Lire la suite →](#)